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A  Narbonne,  nous  n’étions  qu’une  petite  quinzaine  de
« civils » avec une cinquantaine de policiers. On a bien
compris devant l’accueil chaleureux qu’ils nous ont réservé (
arrivés  à  trois)  et  l’explication  de  leur  colère  qu’ils
étaient en grand besoin de reconnaissance populaire et heureux
que des citoyens participent à leurs rassemblement.

Les policiers ne sont pas pour la plupart des privilégiés, ils
ont une famille qui parle, qui voit les choses, ils sont
directement attachés au peuple en ce sens. Le moment venu tout
cela compte.

Alors la participation citoyenne est plus que jamais vitale:
C’est  flagrant  si  cela  évite  que  beaucoup  parmi  eux  se
découragent.

Pour les militaires, hors carrièristes c’est la même chose,
mais je crains que pour ces derniers, les priorités ne soient
pas du tout les mêmes.
D’autant que le communautarisme et les pratiques qui vont avec
semble être très avancés: C’est certainement voulu par les
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élites, comme le démantèlement de la police de proximité, au
cas où…


